

**GANADORES DEL
CONCURSO ESTATAL JUVENIL DE VIDEO 2020**

Premiación	Folio	Nombre	Edad
Primer lugar	041-2020	Jesús Iván Posada Herrera	28
Segundo lugar	042-2020	Sergio Armando Pizarro Márquez	26
Tercer lugar	109-2020	Andrea Reyes Jackson	22
Mención Especial	047-2020	Jorge Alberto Holguín Lozano	27
Mención Especial	064-2020	Emilia Andrea Estebané Torres	26
Mención Especial	034-2020	Víctor Manuel González Molina	20
Mención Especial	092-2020	Alejandro Giovanny Aguilar Durón	28
Mención Especial	081-2020	Jorge Luis Félix Banda	22

INTEGRANTES DEL JURADO CALIFICADOR

Elia Carmen Alba Quintana (23 años)

Originaria de Camargo, Chihuahua. Recientemente terminó la Licenciatura en Innovación y Dirección de Negocios con concentración en Negocios Internacionales, obteniendo las distinciones de Borrego de Oro de Liderazgo, Graduada con más Impacto y Reconocimiento a la Formación Social y Ciudadana por la participación en proyectos de alto impacto social dentro de la sociedad chihuahuense a lo largo de mis estudios profesionales.

Se considera una persona apasionada y le emociona mucho trabajar en equipo, unir ideas, planearlas para después llevarlas a la acción, considera que en cada uno de los seres humanos existe un mundo que vale la pena descubrir y sueños que merecen hacerse realidad.

Descireé Arredondo (25 años)

Originaria de Cuauhtémoc, Chihuahua. Es estudiante de quinto semestre de la carrera de Idiomas y Relaciones Públicas en la Universidad La Salle Chihuahua, fundó el Club de Cortometraje en enero de 2019 en su institución educativa, del cual es Presidenta actualmente.

Como admiradora del séptimo arte ha profundizado en su estudio y gracias al Club de Cortometraje ha contado con la oportunidad de formar parte de proyectos como los siguientes: Co-Directora del cortometraje "Lucero" el cual se presentó en el Festival Lasallista de Arte y cultura (FLAC) y en el Festival Internacional de Cine de Chihuahua (FICCH). Además, formó parte del equipo que realizó el cortometraje "Voces de libertad" mismo que fue ganador de la convocatoria "Periodismo Joven y Derechos Humanos". También, escribió, dirigió y produjo los cortometrajes "Un día" y "Poco a poco", los cuales fueron finalistas en la Séptima edición de la convocatoria "Haz corto con la corrupción" de "Líderes Ciudadanos" abierta a los países Iberoamericanos.

Esmeralda Ávila Jiménez (25 años)

Actualmente se dedica a la creación de material audiovisual, cursó la carrera de Comunicación con especialidad en Comunicación Audiovisual y Medios Masivos, su trabajo ha comprendido desde cortos documentales, como Sehúa, el vestido Raramurí el cual fue una colaboración con el Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE), videos musicales y publicidad.

Actualmente funge como encargada de publicidad de las agencias de Chevrolet Toro en Chihuahua.

Eliel Santos Bravo (19 años)

Es un joven de origen mixteco que nació en el Estado de Oaxaca. Lleva más de 13 años viviendo en el estado de Chihuahua donde ha cursado la mayor parte de su trayectoria académica.

Actualmente se encuentra concluyendo el primer semestre de Derecho en la Universidad La Salle Chihuahua.

Además de ser la voz de las y los jóvenes indígenas en el concurso, considera que es importante garantizar un mayor número de espacios de expresión y participación para adolescentes y jóvenes que pertenecen a un grupo étnico, porque muchas veces son excluidos de ciertos grupos sociales o actividades, e incluso perciben que sus voces no se escuchan en la política.

Allan Eduardo Hernández Portillo (26 años)

Originario de Chihuahua, Chihuahua. Es Licenciado en Derecho con Acentuación en América del Norte, por la Universidad La Salle, con mención de desempeño sobresaliente. Cuenta con una Maestría en Derecho Corporativo, aprobado con excelencia académica, por la Universidad La Salle, campus Chihuahua.

Ha participado en el Certamen realizado por la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos, desarrollando casos de litigación oral, en el Sistema Penal Acusatorio.

Colaboró en la revista "OIKOS" de la Universidad La Salle. Fue parte del Despacho Jurídico de la Universidad La Salle Chihuahua, en donde brindó asesoría jurídica gratuita a la ciudadanía. Formó parte del equipo de revisión editorial del libro "Elecciones 2018: memorias de un proceso inédito".

Actualmente, es asesor de la Consejera Electoral del Instituto Estatal Electoral del Estado de Chihuahua, Mtra. Fryda Libertad Licano Ramírez.

Considera que a través de la educación y la participación ciudadana, se podrán revertir escenarios de desigualdad, y de esta manera alcanzar el bien común de los pueblos.